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2009 年 5 月 20 日（水）例会プログラム            表紙 花の説明 

点鐘     

ロータリーソング。四つのテスト 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸報告 

幹事報告 

会長挨拶 

クラブ協議会  新旧委員会引継ぎ 

 

    

 

例会報告   Vol.４６  No.３５（No.2196） ５月１３日（水）曇り  (司会 北村英明委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 秋田政夫会長  ◇米山奨学生紹介並びにオリエンテーション参加報告 

◇地区協議会報告 

 

ビ ジ タ ー    

米山奨学生 ２００９－１０年度  金 憲周さん 

    ２００８－０９年度  洪 シウォンさん 

         ２００２－０４年度  劉 玲さん 

誕 生 祝 

 

≪会 員≫熊谷 昇会員  青木清人会員  登坂 寛会員  石塚利明会員 

≪配偶者≫青木（全）会員  草間会員  大串会員  下村会員 

 

諸 報 告 

ＩＴ委員会  登坂 寛委員長 

例会等で会員の方にお借りしていましたプロジェクターとパソコンを買いました。ご使用になる場合は事務所

にありますので、事務局までお願いします。 
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幹 事 報 告  （染谷正美幹事） 

週報受理クラブ 竜ヶ崎ＲＣ、守谷ＲＣ 

例会変更クラブ 竜ヶ崎ＲＣ  ５月２６日（火）午後６時３０分より 松泉閣 

 

会 長 挨 拶  秋田政夫会長 

こんにちは。５月最初の例会です。今年度米山奨学生をご卒業されまし

た洪、シウォンさん、また同じくまた次年度、新しくお付き合いをいただく

金、憲周さん、そして２００２－０４年度の奨学生 劉 玲さん、ようこそお

いでいただきました。ご歓迎を申し上げます。 

７日、金曜日に瀬戸社会奉仕委員長と共に水海道絵画の道のイベント

に出席をしてきました。今回クラブから絵画を飾るためのイーゼルを寄贈

したことに対する特別のイベントで感謝状をいただきました。 

また、スポーツ振興のためにつくばみらい市中学校体育連盟、小学校

水泳大会に寄贈することになっていました持ち回りの１３種目別の優勝

カップが整いました。２１日に贈呈をさせていただきます。 

さて、ゴールデンウイークはいかがだったでしょうか。 

毎年この時期そうですが、私どものつくばみらい市では昔から「やわら三万石」と言われて米どころ、田植え

一色でした。また、高速道路１０００円料金による行楽地の大混雑、そして何よりもたいへんだったのは現在も

続いております「新型インフルエンザ」の問題による社会的不安です。各市町村では既に危機管理マニュア

ルが作成されて配布されているところです。 

また、５日は端午の節句「こどもの日」でした。日本の文化として子どもたち、男の子の成長を願い青空に「こ

いのぼり」が泳ぎ、江戸時代中期からの慣習でもあります菖蒲の葉の湯に浸かり、薬草でもありますその強い

香りにより邪気を払い、又健康を願います。また、菖蒲は勝ち負けの勝負にも例えられ、男の子の出生をお

祝いするものでもあります。 日本の子どもの数は総務省が発表した推計人口（４月１日）１５歳未満人口は前

年比１１万人減の１７１４万人で１９５０年以降の最少記録となりました。２８年連続の減少となり、総人口、１億２

７６０万人に占める子どもの割合は１３．４パーセントと過去最低で、３５年連続で低下しました。ちなみに子ど

も以外の年齢層が総人口に占める割合は、６５歳以上が２２．５パーセントで、１５歳から６４歳は６４．１パーセ

ントとなっています。そして外国での子どもの数はアメリカ２０．２パーセント、ドイツ１３．９パーセント、フランス

１８．３パーセント、インド３５．３パーセントで１３．４パーセントの日本の数値はたいへん低いものです。 

また、４日にはアメリカのクリントン国務長官から日本の子どもたち宛に「子どもは国の宝です。世界中の子ど

もたちが、日本の子どもたちのように憂いのない喜びを祝う日がくることを願っています。」とこどもたちの幸せ

を願うメッセージがありました。今年度の国際ロータリーテーマと同じく子どもたちへの真摯な思いを感じてい

ます。 

 

米山奨学生紹介並びにオリエンテーション参加報告 

２００９－１０年度カウンセラー 小島富雄会員 

田上会長エレクトより、米山奨学生のカウンセラーを担当するように声が掛

かりましたので、担当させていただく事になりました。皆様宜しくお願い致し

ます。それでは、米山奨学生とカウンセラーのオリエンテーションの参加報

告と当クラブでお世話する米山奨学生の金 憲周さんの学歴並びに職歴

等を紹介し、金さんよりご挨拶を頂戴したいと思います。 

去る４月５日水戸三の丸ホテルにおいて、新規米山奨学生とカウンセラー

対象のオリエンテーションに参加してまいりました。一人で行くのはつまら

ないと思い、カウンセラーに協力してもらう関係上女房と二人で行く事にし

ました。女房は偕楽園と大洗に行き、私はカウンセラーの勉強に行き、よい
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罪滅ぼしができました。その上にカウンセラーを協力手伝うとのことですので安心しているところです。このよ

うなことが一石二鳥ではなかろうかと思っております。また米山奨学生との出会いが出来ましたことは、田上

会長エレクトの心遣いと思い、感謝しております。ありがとうございます。 

本題ですが、９時に受付をし、１０時からセレモニーが始まり、米山奨学金の支給についてまた事業について、

学友活動の報告、カウンセラーのビデオ研修等がありました。１２時まで勉強会があり、その内容は、カウンセ

ラーは奉仕の精神で取り組む。話を良く聞いてやる。正しい日本語で話をする。過剰なもてなしは避け物事

は出来る、出来ないをはっきり話す、そしてクラブ・地区の行事・ライラセミナー等に積極的に参加する。この

中で鶴田委員長が強調しておりましたことがあります。それは奨学金の渡し方です。従来はカウンセラーから

手渡しておりましたが、次年度は例会のセレモニーのなかで会長から気持ちよく活動できるように心を込めて

渡して頂きたいとのことです。田上会長エレクト宜しくお願いします。午後は３時までグループディスカッション

が行われ、水海道クラブには金 憲周さんが紹介されました。金さんは、おとうさんが亡くなりおかあさんと二

人です。国籍は韓国です。韓国の女子高、大学を卒業し、２００１年から３年間は韓国ナムサン小学校の障害

児教育の先生として勤め、退職し２００３年から３年間、筑波大学研究生として障害児教育を専攻し、大学院

修士課程を終了、帰国。その後３年間はソウル秀小学校において、障害児教育の先生として活躍。退職し再

度２００８年４月から筑波大学に戻り、障害学科の大学院で博士、前期の資格修得し、２００９年４月より筑波大

学人間総合学科の研究科 障害学科の選考課程にて博士の資格修得することを目標に勉強中です。筑波

大学の障害学科は、東大よりランクは上だそうです。大学における成績は８０点～１００点の評価で勉強好き

な大変素晴らしい頭脳明晰な方です。韓国の大学教授からの推薦状、そして研究計画書並びに小論文など

ありますが、後日皆様に披露したいと考えております。 

以上、米山奨学生とカウンセラーのオリエンテーション参加の報告並びに金 憲周さんの紹介を終わらせて

いただきます。今年度の松村カウンセラー同様クラブに迷惑をかけないよう頑張ります。ご協力宜しくお願い

致します。ありがとうございました。 

 

米山奨学生挨拶 

２００９－１０年度  金 憲周さん 

皆様初めまして、今紹介いただきました金 憲周と申します。米山奨学生にな

り皆様の前であいさつできる事を夢のように思っております。まだ日本の生活

や文化に慣れてないことが多いと思います。日本の良さを知りたいと思いま

す。一年間よろしくお願いします。 

 

 

 

 

２００８－０９年度  洪 シウォンさん 

こんにちは。一年前は不安半分、嬉しさ半分でした。一年があっという間にすぎ

てしまい、また新しい学生さんがこられていますが、国籍が同じでとても優秀な

人と聞いています。宜しくお願いします。一年間皆さんにお世話になって本当

に楽しかったです。別れる時がきてとても寂しいです。神様は記憶の限りを与え

たけれど、人間で忘れてはいけないのは、感謝の気持ちだと思います。これか

らは、社会に役立つよう頑張りたいと思います。一年間本当にありがとうござい

ました。 

 

２００２－０４年度  劉 玲さん 

ご無沙汰しております。５年前に２年間お世話になりました。当時は長塚おとうさ

んがカウンセラーをしてくださり家族ぐるみで優しくしてくれました。今回は、北

京師範大学と東京学芸大学のプログラムで、客員教授の名目で７月の終わりま

で仕事をしていますが、また向こうに帰り仕事をします。北京に来た際にはお声
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を掛けてください。できるだけの事はさせて頂きます。宜しくお願いします。ありがとうございました。 

 

地区協議会報告 

田上秀雄次年度会長 

去る４月２６日に筑波国際大学において地区協議会が開催されました。 

分科会では、斎藤ＰＧがクラブ会長の責務と役割についてお話をされました。

その中で、会長を受けた以上は、悔いの残らないような立派な成果を上げる

事といわれていました。会長の責務と心構えにはいろいろとありますが、一つ

一つ頑張りたいと思います。 

ＲＩのテーマは「ロータリーの未来はあなたの手の中に」です。総評で吉岡ＰＧ

が個人的な見解ですが、最近のロータリーはお金集めが先行しているように感じますとおっしゃっていました。

地区からの数値目標も達成できるように頑張りたいと思いますので、一年間よろしくご協力の程お願い致しま

す。 

 

武藤康之次年度幹事 

緊張した面持ちで地区協議会に参加してきました。幹事部門ではホットしたこ

ともありました。同じ立場で不安がっている人もいましたが、一生懸命頑張ろう

と思います。宜しくお願いします。 

 

 

 

 

会員組織委員会（クラブ奉仕Ⅰ） 白井 豊次年度委員長 

カウンセラーに片岡ＰＧ、作山委員長。 

四大奉仕の位置づけ 

ロータリーの活動について、地域のロータリーの告知をどうしたら良いのか。 

増強について・・・クラブをあげて取り組むように 

 

 

 

職業奉仕部門  松村仁寿次年度委員長 

「職業奉仕：忘れ去られた部門」 

ロータリーとは、それぞれ職業を異にしながらも考えを同じくする人々の集まり

です。清廉潔白で広く温かな心の持ち主である会員たちが地域社会に奉仕の

手を差し伸べるとき、ロータリーは社会から真の意味で認められるようになります。

職業奉仕を取り去れば、ロータリーは単なる地域の奉仕団体となってしまいま

す。また、職業奉仕から倫理を取り去れば、完全にその意義が失われてしまう

でしょう。世の中には人道的な活動に取り組んでいる非政府団体が数えきれな

いほどあり、倫理や価値観を心奉する団体にも事欠きません。しかし、職業を基盤とした倫理と人道的な奉仕

とを車の両輪として、同等に重要視している団体は稀です。この稀な団体がロータリーです。職業を基盤とし

た倫理と人道的奉仕の両方がそろってこそ、ロータリーであると強調しました。 

- 国際協議会、ラジェンドラ・サブー元ＲＩ会長の講演より抜粋 － 

クラブ管理運営委員会  鈴木 豊次年度雑誌委員長（代理出席） 

＜全体会＞ 

ＲＩ会長テーマ「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 

ＲＩ会長強調事項「水、保健と飢餓救済、識字率向上」 

次年度方針 
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① ロータリーの原点である「職業分類の原則」「職業倫理の向上」を大切にしよう。 

② 例会プログラムを充実させ、魅力あるクラブを作ろう。 

③ ＩＭ開催を通してロータリーの研究と、親睦の輪をクラブから分区、地区へと広げよう。 

④ 「今ある地球環境を、損なうことなく子孫にお返しする」ために「今日出来る奉仕」をしよう。「きれいな水」

「CO₂の削減」 

⑤ 次代を担う子供達に「思いやりの心」を育て、国際交流を通してそれを世界に広げよう。 

⑥ 世界社会奉仕(WCS)事業を継続推進して、世界の貧しい国の人達に手を差し伸べよう。 

⑦ ポリオ撲滅の約束を果たそう。 

⑧ ＲＩ会長賞に挑戦しよう。 

⑨ ＲＩ第５６１０地区（南ダコタ他・ＵＳＡ）とのＧＳＥを成功させよう。 

⑩ 第１０１回モントリオール世界大会に参加しよう。 

⑪ 地域での奉仕活動を通してロータリーの公共性イメージを高めよう。 

次年度目標 

① 会 員 増 強：各クラブ純増１名と現会員の維持（８０％） 

② Ｒ財 団 支 援：年次プログラム基金を１人１１０ドルとして継続 

ポリオ撲滅基金を１人５０ドルとして継続 

恒久基金への協力、１クラブ１人のベネファクター 

③ 米山奨学事業：１人２０,０００円の寄付の継続 

＜分科会＞クラブ奉仕委員会 

○総括委員長  作山委員長 

１.ロータリーはなぜ増強・拡大を求めるのか？ 

 ロータリーの理念を広めるため→奉仕の理想（善意の実践） 

２.クラブ奉仕 

Ⅰ．クラブは、友情（親睦）の場 

Ⅱ．ロータリーを学ぶ（知的、実践、親睦） 

Ⅲ．効果的なクラブ 

増強、プロジェクト、財団への寄付 

クラブの枠を超えたリーダーの育成 

○クラブ会員組織  大林委員長 

役目・・・・・・会員の増強と維持、選考、育成 

 

クラブの活性化の基盤   退会抑止  オリエンテーション、情報委員会 

○クラブ管理運営  井澤委員長 

 手続要覧に関する研究 

 ＣＬＰ 

 出席率の算出 

○広報・雑誌  池田委員長 

「ロータリーの友」を読む（ロータリーの友への投稿） 

「広報」は「口コミ」 

ロータリーの友は会員への情報誌。学校、図書館等への配布は意味がない？ 

差別語言い換え語集・・・地区ホームページに掲載 

○ＨＰ運営  高野委員長 

ＨＰの活用を！！ 

 

出 席 報 告 （青木清人副委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５１名 ４５名 ６名 ０名 １０名 １００．００％ 



THE WEEKLY REPORT 

 7 

ニコニコボックス（横山 修ＳＡＡ）                 入金計 ￥65,000   累計 ￥1,823,000  

誕生祝御礼≪会員≫青木（清）・熊谷・登坂・石塚（利） 各会員 

≪配偶者≫草間・大串・青木（全）・下村  各会員 

明日の親睦ゴルフ大会、楽しんでください。  秋田会員 

５月を迎えました。今月も宜しくお願い致します。  染谷（正）会員 

地区協議会無事終了致しました。本日のクラブ協議会、宜しくお願い致します。  田上会員 

劉 玲さんが、５年ぶりに日本へ来ました。  長塚会員 

ロータリーに来る前に市役所隣りでパトカーを見かけました。皆さん、交通安全を心がけましょう。 

鈴木（豊）会員 

週報に写真を載せていただきました。和久さん、ありがとうございます。  石塚（克）会員 

米山奨学生の金さん、カウンセラーの小島です。  小島会員 

地区協議会お疲れ様でした。  染谷（秀）会員 

暑い日が続きますが、明日の親睦ゴルフ宜しくお願いします。  古矢会員 

例会に久し振りに出席させて頂きました。宜しくお願いします。  穂戸田会員 

例会欠席しました。  二本松・横山・染谷（昭）  各会員 

 

会 報 委 員 会   青 木 正 弘 委 員 長   上 野  博 副 委 員 長 

 

 

平成２１年５月１４日（木） 於：水海道ゴルフクラブ 

 

 
 

 

優勝・・・上野 博会員 

準優勝・・・・五木田利明会員 

３位・・・・青木清人会員 
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